
市科技进步奖申报开始
本报讯!记者 武建玲"记者昨日从市科

技局获悉#

!""#

年度市科技进步奖评审工作
已经开始# 有意申报项目的单位和个人可从
本月

$%

日起进行申报$

据了解# 推荐项目必须符合以下条件%已
通过科学技术评价!含鉴定&评估&专利授权&

行业审定等"#且已进行省&部级以上科技成果
登记'

!&&'

年
(!&&%

年经市级以上有关部门组
织评价#推广应用一年以上'在我市辖区内研
究开发&应用推广$驻郑大专院校&科研院所推
荐的必须是与郑州市有关单位相结合&或在郑
州市实施转化的项目$推荐单位和院士推荐项
目时#应征得项目完成单位&完成人的同意#不
符合要求及存在争议的材料不能推荐$

我市科技进步奖采取网上申报与纸质件
申报同时进行的方式$ 申报者可登录郑州技
术交易网!
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"#进行网上申报$

推荐材料受理时间为
'

月
$%

日
(3

月
$$

日$
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糖尿病病人常问：
“我得了糖尿病还能活
多久？”这是一个很难
回答而又必需回答病
人的问题。《实用糖尿病学》记载了两个糖尿病人，一女活
到 ９２岁，一男活到 ９９岁；美国 １３００万糖尿病人中有
３０％活到８０岁以上。这些实例都说明糖尿病人同样能够
长寿。
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强烈的精神刺激也是致病因素之一，心情愉快是战胜
疾病的重要手段。“所有的药物中最好的就是愉快和欢笑。”
心情不好可导致内分泌失调，由于内分泌失调而产生的激
素均可使血糖升高。
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有的病人听信“不控制饮食、爱吃多少吃多少，爱吃什
么就吃什么。”结果花了很多钱，血糖升高了一倍。实际上，
无论你是否使用胰岛素或降糖药，控制饮食都是必须的。
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运动可增强肌体组织对胰岛素的敏感性、改善脂类代
谢，改善心肺功能，增加血管弹性，降低血压，增强体质，且
有利于控制血糖。
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西药降糖效果好，但容易出现低血糖；中药降糖较慢，
一般不出现低血糖副作用，在防治糖尿病并发症方面，有
良好的效果。
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糖尿病本身并不可怕，可怕的是并发症。糖尿病带来
的危害，几乎都来自并发症。糖尿病人必须认识到一点：

我们无法控制血糖的
长期绝对平稳，所以或
早或晚都会出现并发
症。

在未出现并发症以前，是防治并发症的“黄金时期”。
对于错过黄金时期已有并发症的患者，如果能早期发现
和及时治疗，有些并发症还能逆转治疗。
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知蜂堂蜂胶，它不仅能调节血糖，更重要的是在预防
和治疗各种并发症方面具有不可代替的作用。

知蜂堂蜂胶调节血糖是从改善代谢开始的，它能将
血液中多余的糖分输送到器官细胞中去，让细胞吃饱，体
力增强，从而降低血糖，消除乏力等现象。

知蜂堂蜂胶素有“血管清道夫”的美誉，能有效降低
血脂，清除血液中的垃圾，对血管进行很好的保护；血管
保护好了，血液通畅了，心脏病也不经常犯了，血压也降
下来了。

知蜂堂蜂胶修复、保护神经，让糖尿病人视力得到恢
复，原来干涩的眼睛渐渐湿润了，视物模糊也渐渐清楚
了，能看报看电视了，眼睛亮了，心也就亮了；手脚麻木、
发凉、瘙痒、针刺疼痛感也没了。

知蜂堂蜂胶有效提高人体免疫力，增强抗病能力，感
冒也大大减少了。

知蜂堂蜂胶是纯天然的，长期服用不会产生耐药性；而
且具有保肝护肾脏的作用，减少降糖药对肝肾的伤害。

防治并发症最重要的是早发现、早治疗。遗憾的是，
好多病人在并发症较多较重的时候才想起治疗。糖尿病
是终身疾病，及早使用知蜂堂蜂胶防治并发症，争取健康
长寿。
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郑州专一：河医一附院立交桥东 ２０米路北知蜂堂 ６６６３３００６；郑州专二：黄河路与政七街交叉口向西 ６０米路南知蜂堂 ６５９５９７３２；郑州专三：黄
河路与东三街交叉口向东２０米路南知蜂堂 ６３９３３０５２；亚细亚一楼医药部专柜二区／新密 五四广场南１００米电业局斜对面知蜂堂／新郑 洧水
路洧水大药房／巩义 市医院向西２００米保和堂药店、宋陵药店／上街、荥阳 人民医院对面友谊街向北２０米路东知蜂堂／登封 嵩山广场十全堂。
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本报讯!记者 孙志刚"昨日#记者从
河南移动了解到#

'

月
$!

日起# 该公司
下调全球通&动感地带资费#并推出可实
现本地接听电话免费的新套餐# 部分套
餐的长途费和漫游费也将有所降低$

据了解# 这次河南移动下调通信资
费主要涉及全球通和动感地带两类业
务#在优化了资费结构的同时#还归并了
种类繁多的资费套餐$ 将原来全省各地

的
#!!

种资费套餐统一归并为
$3

种'资
费下调较为明显的是把河南移动用户手
机的漫游费由原来的

&/%

元降为最低至
&/$3

元# 长途费由原来的
&/#

元降为最
低至

&/$3

元$ 新推出的一款较为实惠的
业务是(全球通五折卡)#包月最低消费
4&

元#本地主叫超过
$&&

分钟后 #即可
享受资费五折优惠!

&/!

元
5

分钟"#同时
本地被叫免费$

这次资费调整最大变化就是资费结
构更加简单合理# 资费价格水平整体下
降$ 全球通商旅套餐不再区分漫游费和
长途费# 下调了全球通国内商旅套餐资
费#新推出了

3

款全球通省内商旅套餐&

全球通五折卡&

'

款动感地带音乐套餐$

本地接听免费的套餐主要有% 国内商旅
套餐&全球通五折卡&动感地带$ 据河南
移动有关负责人介绍# 上述套餐实行本

地被叫免费指的是客户在本地接听所有
移动& 联通& 小灵通和普通固定电话免
费$ 但接听部分特服号码!主要是(

$

)字
头和(

6

)字头"的增值业务#按照规定需
要收取信息费$今日起#河南移动用户即
可通过登录河南移动门户网站!
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"&短信!发短信到
">4%>

携号直接转"&营业厅办理等方式申请新
的资费标准$

沪深股市实现!九连阳"

!"#$ !"##%&'

新华社上海
'

月
>!

日专电

!记者 潘清" 超过
4&&&

亿元新
股申购资金解冻#给火热的沪深
股市又添了 (一把柴 )***

>!

日# 沪深股市双双创出新高#上
证综指首度站稳

?3&&

点整数关
口#深证成指则逼近万点大关$

上证综指
>!

日开盘就突
破了

?3&&

点整数关口#总体上
稳步上行$ 其间虽然有小幅震
荡并一度跌至

?'44/&4

点#但仍
难以改变上扬态势$ 尾盘沪指
上摸

?3?!/4%

点的历史新高#随
后以接近这一点位的

?3?>/&?

点报收 # 较前一交易日上涨
>/&!@

#全天振幅为
>/!4@

$

深证成指当日以新的历史高
点

66%'/#4

点报收#逼近万点大关$

当日沪深股市分别成交
>'66/%>

亿元和
436/64

亿元#虽
然较前一交易日创出的(天量)

略 有 减 少 # 但 总 量 仍 高 达
!?36/36

亿元$

与前几个交易日相比 #当
日沪深两市涨跌个股数量差距
明显加大# 上涨交易品种数分
别达到

#'3

只和
3!"

只$

权重指标股板块当日表现
不佳$ 除中国人寿微涨

"/"3@

#

以
?#/3"

元报收外#工行和中行
双双告跌# 分别报收于

3/3%

元

和
3/4?

元 # 跌幅为
"/3'@

和
"/43@

$

当日电力能源板块表现活
跃涨幅居前# 包括深能源

A

&惠
天热电&豫能控股&长城电工在
内的多只个股涨停报收$ 另外#

电器机械&铜铝冶炼&水上运输
等板块当日整体涨幅较大$受钢
材出口退税下调政策的影响#钢
铁板块当日多只股票出现不同
程度的下跌#但除首钢和济南钢
铁外#跌幅均在

>@

以内$

市场人士分析认为# 超过
4"""

亿元的新股申购资金解
冻# 是当日推动沪深股指双双
创出新高的直接因素$ 而上市
公司优良业绩的有力支撑 #以
及以居民储蓄为主的庞大资金
蜂拥入市# 则是股指持续拉升
的根本原因$

在对股市长期牛市预期不
变的同时# 许多机构对近期股
指过于活跃的表现表示了担
忧$ 上海天相投资咨询公司策
略分析师仇彦英表示# 股指处
于高位运行令市场风险加大 #

多空双方分歧加大$ 许多投资
者转而进行短线交易# 导致近
期两市成交量巨幅放大# 已经
从另一个角度证明了这种风险
的加剧$

现状#胶卷丢失!阵地"

记者从西里路多家摄影器材店
了解到# 在数码相机的冲击之下#胶
片市场需求量变小#而各类存储卡销
量却(一路飘红)$ 据统计#多数店家
的存储卡月销量都在

!""

张以上#而
胶卷月销售才百余卷#胶卷月销售金
额还不到存储卡的

?@

$

大街小巷# 随处可见数码冲印
店# 店员完全依靠操作电脑工作#大
部分顾客都是拿着

B

盘或者存储卡
来冲印照片$ 一家柯达店店主介绍#

数码冲印可以对其照片
进行修整& 补光&补
色#使其更加鲜艳
动人# 还可以利
用

CC

接 收 照

片数据#消费者只需跑一趟
就搞定$ 此外#立等可取也
使数码冲印的速度优势更
加突出$ 从目前的郑州市场

来看#数码照片的扩印已占总业务的
九成左右# 远远超过传统胶卷照片$

在一家照相馆里#店员都是用数码相
机进行拍照#店主指着放在柜台一个
角落的胶卷说道%(以前这个卖得是
最快的#可是现在越来越卖不动了$ )

原因#!数码"风光无限

据了解# 胶片市场的日益萎缩#

与数码相机热销有着必然的联系$如
今数码相机的价格一年比一年便宜#

连普通家庭&外来务工人员都在使用
操作方便又节省费用的数码照相机$

此外#还有许多手机带有拍照功能$

目前数码相机的平均单价在
!3&&

元左右#比传统相机稍高一些#

但数码相机不必使用胶卷#可以即拍
即看# 马上知道拍摄效果的优势#对

传统相机形成的冲击最大$一张
%

寸
数码照片的扩印价格在

&/3

到
&/%

元
之间# 传统照片的扩印与其价格相
当# 但还得加上购买胶卷的费用#购
买一卷柯达胶卷的费用大约在

>4

元#成本显然比数码相机高$

与此同时#数码相机的出现也带
动了数字打印市场#据了解#随着数
码技术的推广#数字打印机的销售量
也是逐年攀升$

发展#存在特定领域

随着互联网的飞速发展#数码平
民时代已经到来$ 但这一切#并不能
完全替代胶片的存在#胶卷照片将逐
渐向艺术品方向发展$

一家多年经营摄影器材的店主表
示# 目前几乎都是专业人士还在使用
胶卷#因此艺术创作&广告&商业以及
拍摄反转片或画册等领域目前还有不
小的市场#尤其在高素质的艺术摄影&

风光摄影等方面$ 另外#还有极少数胶
片爱好者# 像一些专门搞暗房玩黑白
照片的人因为热爱传统胶片的 (味
道)#所以不会因为数码就放弃胶片$

新疆来郑!推销"旅游节
本报讯!记者 成燕 实习生 王婷"昨日#

记者从新疆维吾尔自治区旅游局在郑举行的
推介会上获悉#(新疆第四届国际旅游节)将
于

%

月
!4

日至
4

月
!4

日举办$

据了解#新疆拥有举世闻名的雅丹地貌&

沙漠中的海市蜃楼&飞沙鸣叫等奇特景观$目
前# 新疆逐步形成了以喀纳斯为重点的生态
旅游区#以天池&博斯腾湖为重点的自然风光
旅游区#以伊犁为重点的塞外江南旅游区$据
有关负责人介绍#(新疆第四届国际旅游节)

将集中向游客展示神奇的阿克苏龟兹文化之
旅#集中推出阿克苏阿拉尔塔河生态一日游&

巴音布鲁克天鹅湖& 天山风光三日游等精品
旅游线路$推介会上#省会多家旅行社与新疆
旅游界人士达成旅游合作共识$
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!月底前支票全国通用
新华社天津

'

月
>!

日专

电!记者 邹兰 孙晶"中国人民
银行副行长苏宁

>>

日在天津
表示#

%

月底前全国支票影像交
换系统将在全国推广使用$ 届
时# 企事业单位和居民个人签
发的支票将结束同城使用限
制#实现全国通用$

支票是我国使用最广泛的
非现金支付工具之一$ 长期以
来# 由于我国支票基本上只能
在同一城市内使用# 跨区域经
济往来时#只能选择汇兑&银行
汇票& 商业汇票甚至现金等支
付方式#极不方便$

!&&%

年
>!

月
>4

日# 中国
人民银行全国支票影像交换系
统同时在北京&天津&上海 &广
东&河北&深圳等六省!市"试点

运行$ 六省市率先实现省市间
的支票通用$

中国人民银行支付结算司
司长许罗德介绍# 经过近

'

个
月的试点# 全国支票影像交换
系统功能正在不断完善# 跨区
域票据交换业务量逐步增加 $

据了解# 支票影像交换系统是
指运用影像技术将实物支票转
换为支票影像信息# 通过计算
机及网络将影像传递至付款人
开户银行的业务处理系统 #由
付款人开户银行审核付款$ 该
系统是中国人民银行继大 &小
额支付系统建成后的又一重要
金融服务基础设施$ 随着该系
统上线运行# 支票使用将突破
同城的空间限制# 实现在全国
的流通使用$

假冒早餐奶坏人胃口
/01234567

本报讯 !记者 孙志刚 通讯
员 符俊玉 文

5

图"随着人们生活
节奏加快#即饮即食食品热销#一
些人趁机造假让人防不胜防$ 昨
日# 中原工商分局须水镇工商所
查获一批假冒伊利早餐奶$

昨日上午# 记者在须水镇工
商所仓库看到# 查获的这批早餐
奶外包装和真品包装没什么区
别$ 然而打开一箱#只见里面的牛
奶软包装非常粗糙#上面印着(伊
利早餐奶百利包)字样#竟然还打

上(

CD

)标志#包装上标示的厂家
为 (伊利集团股份有限公司)#地
址竟然是 (香港鸭利洲海怡半岛
第四座

>#

楼
E

室)$ 该批产品的
生产日期为

!&&#

年
?

月
>

日$

据须水镇工商所副所长苟崴
介绍#他们确认这批早餐奶是假冒
产品$ 调查中从商户处了解到#批
发给商户假冒早餐奶的是上门送
货者# 该批早餐奶进价每件

>3

元
左右#零售价近

!&

元$目前工商执
法人员正对此案作进一步调查$

我国外汇储备突破 "#$万亿美元
据新华社北京

'

月
>!

日专电 !记者 张

旭东 刘铮" 中国人民银行
>!

日发布一季度
金融运行报告说#到

?

月末#国家外汇储备余
额为

>!&!&

亿美元#同比增长
?#/?%@

$

央行报告说# 今年一季度国家外汇储备
增加

>?3#

亿美元# 同比多增
#63

亿美元#其
中

?

月份外汇储备增加
''#

亿美元# 同比多
增

!??

亿美元$

北京大学国民经济核算研究中心蔡志洲
研究员接受新华社记者采访时分析说# 近年
来外汇储备的迅速增加# 主要是因为外贸顺
差不断增长$

89:;<=>

$%%!年营业收入 $%强出炉
本报讯!记者 卢文军"昨日#郑州市统计

局传来消息#

!&&%

年郑州市住宿餐饮业实现
营业收入

?4/#

亿元#同比增长
>6/?@

$按营业
收入对住宿餐饮业前

!&

名排序#郑州裕达国
贸饭店有限公司和郑州肯德基有限公司在两
行业中分别领跑$

!&&%

年星级住宿业有
6'

家#排前
!&

名
的企业中# 国有企业

4

家# 有限责任公司
3

家#港澳台商及外商投资企业
'

家$郑州裕达
国贸饭店有限公司& 河南中州旅游股份有限
公司和河南中州宾馆有限公司位列前三名$

!&&%

年餐饮业排前
!&

名的企业中#私
营企业

>!

家# 港澳台商及外商投资企业
'

家$ 郑州肯德基有限公司&河南麦当劳!餐厅
食品" 有限公司和郑州市金堂鲍鱼饮食有限
公司位列前三名$

如今$ 数码相机已经走

入郑州的寻常家庭$ 在数码

行业的冲击下$ 曾经辉煌的

胶卷只能在失宠的市场中尴

尬生存%

天气越来越热了 !商

家过季商品的促销活动力

度也越来越大了" 一商场

将过季服装摆在大楼前的

露天广场!并且打出了#感

恩$打折%等字样!力求吸

引更多顾客前来购买"

本报记者 栾月琳 摄

化工企业有了!娘家"

本报讯!记者 武建玲"昨日#郑州市工商
联化工商会成立# 全市化工生产经营企业有
了(娘家)$

作为生产原料的(航母)级产业#化工业
占整个工业的比重超过三成$ 据了解#目前#

我市共有化工生产经营企业
?&&&

多家#其中
年营业额超过千万元的企业有

4&&

多家#经
营品种

?

万多种$市工商联化工商会成立后#

将充分发挥连接化工生产经营企业与政府的
桥梁和纽带作用#规范行业行为#督促会员诚
信经营#维护会员合法权益$

!

本报记
者 王 影 文 5
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